

Liebe Radsportlerinnen, liebe Radsportler,

Es liegt ein erfolgreiches Vereinsjahr 2022 hinter uns.

Ein Jahr ohne Einschränkungen und eine Rückkehr zum normalen Vereinsleben und unseren gewohnten Vereinsaktivitäten.

Erfreulich, dass wieder gemeinsamer Sport möglich war.

Herzlichen Dank sage ich allen, welche mit ihrer Vereinsarbeit, einen wertvollen Beitrag zum diesjährigen Radsportgeschehen in der Oberpfalz leisteten.

Ein Dank auch allen Sportlerinnen und Sportlern, welche mit Ihren Aktivitäten, Leistungen und Erfolgen, unseren Bezirk würdig vertreten haben.

In wenigen Tagen starten wir in das Neue Jahr 2023!

Beim Bezirkstag wurde ein vielseitiges Sportjahr 2023 festgelegt.

Zu allen Aktivitäten im neuen Jahr wünsche ich Euch viel Erfolg.

Ich freue mich auf unsere gemeinsame Aufgabe und so wünsche ich Euch ein schönes Weihnachtsfest und ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr.

Diese Wünsche übersende ich Euch im Namen der gesamten Bezirksvorstandschaft.

Heinz Uhl

Bezirksvorsitzender Oberpfalz